

In einer Beschwerdeschrift der Gemeinde Fassa an B. Georg Stubai von ca. 1480 über die Missachtung alter Rechte und die Höhe der Abgaben, verweist die Gemeinde auf eine ähnliche Beschwerde, die man NvK vorgetragen habe, der uns auch ain züsagen gethan hatt in mass als oben und ist doch nitt volfertigt worden. Später habe man dies dem Domkapitel vorgetragen, das ihnen geantwortet habe, NvK sei in Rom und man möge die Rückkehr des Kardinals abwarten.

Or.: BOZEN, StA, Lade 73 Nr. 24 Af. 5^r.

Druck: Ghetta, Valle di Fassa 407.

Erw.: Ghetta, Valle di Fassa 184f.

¹⁾ Die Datierung bleibt ungewiss. Würden die Beschwerden des NvK bei dessen Besuch im Fassatal vorgetragen, würde auf den Aufenthalt des Kardinals in Rom von März-Mai 1453 hingewiesen. Alternativ ist an Sommer 1458 zu denken und den anschließenden Aufenthalt des NvK in Rom ab September 1458.